

LAMPIRAN 1. ANGKET PENELITIAN

ANGKET PEMBELAJARAN AKIDAH-AKHLAK TERHADAP KECERDASAN SPIRITUAL

Nama :

Kelas :

No. Absen :

PENGANTAR

Angket ini bukan merupakan suatu tes dan tidak berpengaruh terhadap hasil belajar anda. Isilah angket ini tanpa ada perasaan khawatir, serta tidak ada jawaban yang benar dan salah. Anda diharapkan menjawab dengan jujur dan teliti sesuai dengan keadaan anda yang sebenarnya pada saat ini. Jawaban anda bersifat pribadi dan dijaga kerahasiannya. Oleh karena itu, kerjakanlah angket ini dengan jujur dan sungguh-sungguh dalam petunjuk pengerjaan di bawah ini.

PETUNJUK PENGISIAN ANGKET

1. Tulislah identitas pada tempat yang tersedia.
2. Bacalah pernyataan-pernyataan angket di bawah ini secara teliti dan cermat.
3. Pilihlah jawaban yang paling sesuai dengan keadaan Anda yang sebenarnya, dengan cara memberi tanda cek (√) pada kolom pilihan.
4. Jawablah sesuai dengan kenyataan yang ada, sehingga kesimpulan yang diambil dari data ini bisa benar.

Periksa kembali nomor pernyataan, **JANGAN SAMPAI ADA YANG TERLEWATKAN.**

Keterangan:

SS : Sangat Setuju

TS : Tidak Setuju

S : Setuju

STS : Sangat Tidak Setuju

No	Pernyataan	SS	S	TS	STS
1	Saya selalu paham setiap materi yang dijelaskan oleh guru di depan kelas				
2	Saya selalu memperoleh materi yang sesuai dengan materi pembelajaran Akidah Akhlak				
3	Setiap akan memulai pelajaran guru menjelaskan tujuan pembelajaran Akidah Akhlak				
4	Alokasi waktu pembelajaran yang diberikan guru kepada saya tidak melebihi alokasi waktu yang sesuai dengan jadwal yang diberikan.				
5	Setiap akan memulai pembelajaran saya selalu berdoa				
6	Saya merasa senang ketika pembelajaran Akidah Akhlak				
7	Saya selalu mendengarkan guru ketika menjelaskan materi di kelas dengan kondisi kelas yang tenang				
8	Saya selalu mengerjakan PR jika diberi oleh guru				
9	Saya merasa senang jika guru memberikan pengajaran Akidah Akhlak				
10	Ketika saya melakukan sesuatu saya tidak pernah melihat apakah itu perbuatan baik atau buruk sesuai dengan pedoman AL-Qur'an dan As-Sunnah				

11	Saya selalu bertanya setelah guru selesai memberikan materi di kelas				
12	Saya tidak pernah bertanya di akhir pelajaran Akidah Akhlak				
13	Saya sering terlambat masuk kelas, padahal saya mengetahui bahwa jam tersebut adalah waktunya masuk kelas dan memulai pelajaran				
14	Saya selalu datang tepat waktu sebelum pembelajaran dimulai				
15	Saya selalu memahami apa yang diajarkan guru ketika pembelajaran sedang berlangsung				
16	Saya memahami apa yang diajarkan dengan metode guru ketika pembelajaran Akidah Akhlak berlangsung				
17	Saya selalu menerapkan apa yang saya peroleh dari pembelajaran Akidah Akhlak				
18	Saya selalu merasa termotivasi dengan guru ketika pembelajaran Akidah Akhlak sedang berlangsung				
19	Saya sering mengulang kembali mata pelajaran Akidah Akhlak ketika di rumah.				
20	Saya selalu mempelajari materi Akidah Akhlak sebelum proses pembelajaran dimulai				
21	Saya selalu melaksanakan sholat 5 waktu ketika sakit				

22	Setiap setelah sholat saya berdzikir dan berdo'a				
23	Saya selalu mengabaikan amanah yang diberikan orang tua saya				
24	Ketika ada ulangan saya selalu mengerjakan sendiri sesuai dengan kemampuan yang saya miliki				
25	Ketentuan yang Allah berikan adalah takdir untuk saya				
26	Setiap ada ulangan saya selalu bertanya jawaban kepada teman				
27	Setiap sholat 5 waktu hati saya tenang dan senang				
28	Ketika saya diajak bolos sekolah saya selalu menolak				
29	Saya meyakini jika Allah memberi bencana bertanda Allah sayang kepada saya				
30	Menurut saya Al-Qur'an adalah petunjuk yang paling benar				
31	Jika orang tua menasehati saya maka selalu saya dengarkan				
32	Jika saya menjadi ketua kelas semua siswa harus mengikuti semua perintah saya				
33	Saya selalu melakukan hal-hal yang baik				
34	Saya merasa jenuh ketika membaca Al-Qur'an				
35	Saya sering membantu orang tua tanpa harus disuruh				

36	Saya lebih senang membaca novel daripada membaca Al-Qur'an				
37	Jika saya menjadi ketua osis, saya akan menjalankan amanah dengan senang hati				
38	Saya selalu tenang jika membaca Al-Qur'an				
39	Saya selalu menolong orang lain yang mendapat musibah				
40	Saya yakin bahwa kehidupan di akhirat adalah kehidupan yang kekal				
41	Saya selalu merasa sedih jika gagal mendapatkan sesuatu				
42	Ketika saya menjadi ketua kelas, saya akan berlaku adil dalam membagi tugas				
43	Saya sering merasa jika Allah tidak menyayangi saya ketika ada cobaan yang menimpa saya				
44	Saya selalu bersungguh-sungguh dalam mencapai keinginan dan cita-cita saya				